

本市と交流のある都市

アモイ
廈門市
(中華人民共和国福建省)



1983 (昭和 58) 年に福建省第 2 の都市、廈門市との友好都市を提携。以降、定期的に青少年の交流事業や文化、経済団体の交流を行っています。



コフスハーバー市 (オーストラリア
連邦ニューサウスウェールズ州)



1988 (昭和 63) 年に姉妹都市を提携。以降、定期的に青少年のホームステイや周年事業での交流などを行い、両市相互の親善を図っています。



瀋陽市
リョウネイ
(中華人民共和国遼寧省)



観光分野から交流がはじまり、経済や教育、文化などの分野への交流を拡大するため、2011 (平成 23) 年に友好交流都市を提携しました。



釜山広域市西区
(大韓民国)



2013 (平成 25) 年に国際親善都市を提携。経済交流をはじめ、文化・教育・スポーツ・行政などさまざまな分野における交流を行っています。



サンディエゴ港
(アメリカ合衆国カリフォルニア州)



1982 (昭和 57) 年に姉妹港を締結。以降、長崎県人会を中心とする民間レベルでの交流事業や周年事業などを行っています。



九重町
(大分県玖珠郡)



九重町からの農産物の供給による交流からはじまり、海と山の特性を生かした交流を行うため、1991 (平成 3) 年に姉妹都市を提携しました。



姉妹都市「坡州市」から着任しました。どうぞよろしくお祈いします！



アンニョンハセヨ (こんにちは)。韓国国際交流員ユンウンソルの尹銀帥ユンウンソルです。大学では観光開発を専攻し、ことし 9 月から佐世保市役所に着任しました。出身は姉妹都市・韓国坡州市バジュで、故郷とゆかりのある

佐世保で働けることを大変うれしく思っています。

佐世保に到着した日、させば五番街から港を眺め「佐世保は自然の豊かさと都会的な姿が共存する街」だと感じました。これから日本の生活を思い切り楽しみ、佐世保のさまざまな魅力を発掘しながら、韓国の皆さんに向けて発信していきたいと思ひます。

ところで、皆さんは坡州市をご存じでしょうか。坡州は韓国の最北端に位置する都市です。朝鮮戦争以降、多

くの軍隊が駐屯している一方で、ソウルのベッドタウンとして住居地開発が進んでいる他、医療技術や科学技術などさまざまな成長産業が発展しています。特に DMZ (南北境界線) 観光は、坡州だけで味わえる醍醐味だいごみがあるのでお勧めです。これから坡州の魅力を紹介していきたいと思ひますので、海外旅行ができるようになりましたら、ぜひ坡州にお越しください。

国際交流の本質は「文化などさまざまな違いと接しながら、その違いを認めていく過程」だと考えています。コロナの影響で直接的な交流は難しいですが、その本質を忘れず、いろいろと工夫をしながら、佐世保の皆さんとの心の距離を縮めていきたいと思ひますので、どうぞよろしくお祈いします。

坡州市の詳細情報は右の画像からどうぞ



佐世保の国際交流事業

本市では、アメリカ・アルバカーキ市をはじめとする姉妹都市や国際親善都市など国内外の 7 都市 1 港とさまざまな交流事業を行っています。ことしはアルバカーキ市と姉妹都市を提携して 55 周年、中国・瀋陽市と友好都市を提携して 10 周年を迎える記念の年となります。

アルバカーキ市と姉妹都市提携 55周年を記念したオンライン式典を開催



アルバカーキ市はアメリカ合衆国南西部・ニューメキシコ州のほぼ中央に位置する都市で、本市とは 1966 (昭和 41) 年 11 月 1 日に姉妹都市の提携を行い、ことしで 55 周年の節目を迎えました。

この節目を記念し、10 月 19 日 (火) に佐世保市とアルバカーキ市をオンラインで結び、記念式典を開催しました。式典は市内の市民団体「佐世保・アルバカーキ姉妹都市協会」と共同で実施し、両市の市長によるあいさつの後、それぞれ制作した記念動画の視聴などを行いました。時差が 15 時間あるため短い時間での式典開催となりましたが、今後も交流を推進していくことを確認しました。

現在、新型コロナウイルスの影響でお互いを自由に往来できない状況にあります。オンラインを活用した交流事業を実施するなど、今後も両市の友好交流を深めていきます。

アルバカーキ市の詳しい情報は右の画像からどうぞ



(上) 佐世保・アルバカーキ姉妹都市協会の皆さんと市長 (下) アルバカーキ市のバルーンフェスタ